



Schutzkonzept für Ausstellung Wettbewerbsprojekte Gemeindehaus vom 7., 11. und 13. Januar 2022 im Foyer Saal «Heinrich von Hünenberg»

Das nachfolgende Konzept kommt der Pflicht gemäss der Verordnung über Massnahmen in der besonderen Lage zur Bekämpfung der Covid-19-Epidemie vom 23. Juni 2021 (Stand am 17. Dezember 2021) bei der Durchführung von Veranstaltungen nach.

1. Die Ausstellung wird unter den 2G-Regeln durchgeführt. Ab Eingang besteht Maskentragpflicht während der gesamten Dauer der Anwesenheit.
2. Der Zutritt und das Verlassen des Foyers erfolgen vom oberen Eingang her. Der untere Eingang zum Saalgebäude wird geschlossen.
3. Die Einhaltung von 2G und der Maskentragpflicht wird beim Eingang durch Mitarbeitende der Gemeinde überprüft. Auf dem Boden wird der Mindestabstand von 1.5 m markiert.
4. Wer ohne Maske kommt, erhält gratis eine Maske.
5. Die wesentlichen Bestimmungen des Schutzkonzepts werden mit Plakaten vermittelt.
6. Es stehen Händedesinfektionsstationen zur Verfügung.
7. Es steht keine Garderobe zur Verfügung.
8. Beim Ausgang des Saalgebäudes werden genügend Abfallkübel zur Verfügung gestellt.
9. Für die Umsetzung des Schutzkonzepts sowie den Kontakt mit den zuständigen Behörden ist Donato Andrianello zuständig.

Hünenberg, 21. Dezember 2021